Profesor del Tec representa a México con acuarela en Italia

Profesor del Tec representa a México con acuarela en Italia

Mara Morones | Campus Sonora Norte

Gonzalo Curiel, profesor de artes plásticas en campus Sonora Norte, actualmente forma parte de los 16 finalistas en el concurso "*Festival Urbino In Acquerello*" en Italia, representando a México y al estado de Sonora.

Festival Urbino In Acquerello es un festival de arte a nivel internacional celebrado en Urbino, Italia.

El festival cuenta con un extenso programa de actividades, entre ellas el concurso de acuarelas, donde exponen obras de distintos artistas alrededor del mundo.

La convocatoria consistió en realizar una acuarela con ciertas medidas y temática libre, en donde presentó su obra "*Fuerza Salvaje*".

"La inspiración nació de que a mí me encanta la naturaleza y mi amor por los animales" menciona maestro y pintor **Gonzalo Curiel**.

En ella quiso plasmar fuerza por medio de un animal que para él simboliza dicha característica, que es el tigre.

"La fuerza se encuentra en su mirada, su manera de ser y su razón de ser", mencionó el profesor. "Por medio de la mirada del tigre buscó retar a los espectadores a que se identifiquen con él y salgan con fuerza de todos aquellos barreros que la vida nos atraviesa".

La razón por la cual entró a la convocatoria fue gracias a una amiga pintora que lo impulsó a entrar al concurso, ya que, normalmente prefiere ser reservado con sus obras.

Su experiencia durante el proceso fue algo apresurada, ya que, la realizó de un día para otro. Al saber que la fecha límite se cerraría al siguiente día.

"Fue una obra rápida, pero no por eso iba perder calidad" agregó Gonzalo.

"Trabajar con acuarela es una técnica ágil y sus resultados depende del estilo de cada artista", concluye.